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多里まち協広報部

令和 4年度多里まちづくり推進協議会総会書面議決で承認されました。さあ、今年度の出発です！
昨年度の 6,959,512 円の決算・事業報告が承認され、監査委員からは、「地域の現状から本協議会の果たす役割はます

ます重要となります。一人でも多くの参画者による更にきめ細やかな地域づくりに邁進し、持続可能な事業を推進されることを期
待します。」と意見がありました。本協議会には、いろいろな団体があります。興味のある活動団体の活動に参加してみませんか？
今年度は、8,302,020 円の予算と事業計画が承認されました。

令和4年度・5年度の多里まちづくり推進協議会役員紹介…順不同です・・・

会 長 榎尾稔正さん
多里地域活性化、自然との共生
づくり等のお手伝いを引き続きする
ことになりました。
今年度も各事業を計画していま
すが、昨今のコロナ禍の中、感染
防止を最優先に考え実施してい
きたいと思っておりますのでよろしく
お願いします。

副会長 﨏田邦男さん
（自治会長代表副会長）
この度、副会長に任命いただ
きました﨏田です。微力なが
ら精一杯尽力いたします。
皆さま、どうぞお力添えくださ
い。

副会長 山形美智也さん
（副会長：防災担当）
防災担当副会長に再任いただ
きました山形です。過疎高齢化
の進む中だんだんと地域のつな
がりが希薄になってきてはいない
でしょうか。自治会長・自衛消
防団長に協力いただき、そんな
多里地域ならではの効果的な
防災体制を構築していきたいと
思います。地域の活性化に向
けて頑張っていきましょう。

じげおこし部長
面田洋一さん

じげおこし部長に再任いた
だきました面田です。
じげおこし部会の事業は、
常に地域の皆さんのお力が
必要です。コロナ禍ではあり
ますが、徐々に事業を例年
通りに戻していく年になりそう
です。楽しい多里を、地域
の力と知恵で創りましょう。
何卒ご協力お願いします。

多里ブランド・広報部長
糸田川 啓さん

ブランド広報部では、多里地域
の様々な情報を今後も発信し
ていきたいので、皆様からの
情報をお待ちしています

おろちの里部長
濵田幸恵さん

おろちの里部長に再任いただ
いた濵田です。コロナ禍でなか
なか集まって事業ができない
状況ですが、工夫しながらで
も楽しく、ためになる事業を企
画していきたいと思います。今
年度は、「手作り蒟蒻つくり」
も企画します。皆さんの「こん
なことしたい」という声と参加を
お待ちしています。

企画部長 新田浩志さん
コロナ禍によって盆フェスタをはじ
め、様々なイベントの中止や縮
小が相次いだ2年間でしたが、
少しずつでも地域に活力が戻っ
てくる方法を模索していきます
ので、よろしくお願いします。

地域支え愛部長
榎尾光子さん

誰もが安全に安心して暮らせるこ
と。また、最近様々な災害が発
生しています。支援体制の強化
を図っていきます。
特に、普通時の見守りの在り方を
考えたり、オンライン面会も行って
いきます。ご利用ください。

体育部長 高橋 誠さん
体育部長の高橋です。
町内一きれいなグラウンドの
維持にお力添えいただき感
謝しています。
今年度は、地域運動会の
年ですが、コロナ禍でまだ方
向性が決まっていません。
みなさん、どうぞご協力お願
いします。

集落支援員 下本隆司さん
早いもので、もう 4 年目になります。
今年度は、従来の業務に加えて、サイクリング
コースの開拓など電動アシスト自転車の活用
を進めていきたいと考えております。
いい歳のおっさんが、自転車に乗ってウロウロし
ていたら、それだと思ってください。
引き続きどうぞよろしくおねがいします。

カタクリの花の会解散・・長い間ご活躍お疲れ様でした！
多里婦人会から活躍され、町内の婦人会が解散する中、日南町婦人

会を担って活躍されました。解散後は、ボランティア団体「カタクリの花の
会」として多里地域内で大変活躍されました。
多里公民館時代では、まだ全国的に地域の子どもの居場所作りが根づ

いていない頃から、「放課後見守り」を始められ、通学合宿では、中心とな
って運営していただきました。地域から巣立っていった子供たちを地域で育
てていただいたことに心より感謝いたします。ありがとうございました。

監 査
出口誠司さん
面田公代さん

同推協参考図書購入「白い木槿」貸し出します！
著者 方政雄（パン ジョンウン）

下石見 伊田哲郎さんのご友人の
作品です。部落解放文学賞受賞
の作品も入っています。
貸し出し希望の方は、

多里地域振興センターへ


